



Monrepos

Archäologisches Forschungszentrum und Museum
für menschliche Verhaltensevolution

Pressemitteilung

Neuwied, 09. Mai 2018

Terrassenfest: Eröffnung der „Draußen-Saison“ mit archäologischer Unterhaltung

Neuwied. Am Freitag den 25. Mai um 15.00 Uhr ist es soweit: MONREPOS – Das Archäologische Forschungszentrum und Museum für menschliche Verhaltensevolution lädt ein zur Eröffnung der „Draußen-Saison“ mit einem großen Terrassenfest voller kulinarischer Leckereien und einem breiten archäologischen Unterhaltungsprogramm für Jung und Alt.

Der Sommer naht und das Café-Restaurant MonAppétit im Schloss Monrepos lockt mit der offiziellen Eröffnung seiner Sonnenterrasse inklusive Panoramablick über das Mittelrheintal. Neben einem exklusiven Ambiente erwartet die Besucherinnen und Besucher eine Auswahl an hausgebackenen Kuchen, eine exklusive Tageskarte mit archäologisch inspirierten Köstlichkeiten und außergewöhnliche Bratwurstkreationen vom Holzkohlegrill.

Begleitet wird das gemütliche Beisammensein von einer ganzen Reihe archäologischer Unterhaltungspunkte für die ganze Familie. Angefangen beim Bogenschießen und Speerschleudern über das Feuermachen nach Steinzeitmanier bis hin zu einer spannenden Rallye durch die frühe Menschheitsgeschichte – hier ist für jeden Geschmack und jedes Alter etwas dabei.

Weitere Informationen unter:

Tel.: 02631 9772-0 | E-Mail: monrepos@rgzm.de | www.monrepos-rgzm.de

Pressekontakt:

Frank Moseler, Wissenschaftliche Vermittlung

Tel.: 02631 9772-241 | moseler@rgzm.de

MONREPOS ist eine Einrichtung des Römisch-Germanischen Zentralmuseums (RGZM),
Leibniz-Forschungsinstitut für Archäologie